

Unterstützung für junge Talente Sparkasse Rastatt-Gernsbach übergibt eine Spende an den 1. Tanzsportclub Rastatt



Große Freude: Die Sparkasse Rastatt-Gernsbach unterstützt den 1. Tanzsportclub Rastatt mit einer Spende von 1500 Euro. Foto: Stephan Friedrich

Mit einer Spende von 1500 Euro unterstützt die Sparkasse Rastatt-Gernsbach den 1. Tanzsportclub Rastatt. Bei der Spendenübergabe am Freitagabend auf dem Rastatter Marktplatz freut sich Sparkassen-Marktdirektorin Tanja Dieck, dass die jungen Tänzerinnen und Tänzer des Vereins im Rahmen der Aktion „Tanz unter den Platanen“ auch gleich eine Kostprobe ihres Könnens präsentieren.

Der TSC-Vorsitzende Ralf Müller berichtet, dass die Spende vor allem für die Ausstattung der jungen Aktiven eingesetzt wird. „Die bei Turnieren präsentierte Kleidung ist oft sehr teuer“, berichtet er. Zudem können die weiten Anfahrten zu Turnieren mit der Spende der Sparkasse Rastatt-Gernsbach unterstützt werden. Aktuell sind 24 Kinder und Jugendliche beim 1. Tanzsportclub Rastatt aktiv und nehmen regelmäßig an Turnieren teil. Zudem gibt es eine Anfängerklasse. Trainiert wird mehrmals pro Woche unter der Leitung von Olga Müller.

Mit Geld aus dem Reinertrag des Sparkassen-PS-Sparen und Gewinns unterstützt die Sparkasse Rastatt-Gernsbach regelmäßig verschiedene Vereine und Institutionen aus der Region. „Wir sehen es als unsere Verpflichtung, aktive Vereine zu fördern“, berichtet Ralf Wunsch, Bereichsleiter Vertriebsmanagement.